

**Encuentran sin vida
 a la productora de
 TV Giovanna Lara**
AÚN SE DESCONOCEN CAUSAS

Indagan feminicidio en caso de Giovanna

⊕ Trasciende que falleció por una broncoaspiración

REDACCIÓN

Bajo el protocolo de feminicidio, la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCDMX) investiga la muerte de la productora y directora de televisión, Giovanna Lara, quien fue hallada sin vida al interior de su apartamento ubicado en la alcaldía Álvaro Obregón, razón que llevó a personal de la Fiscalía Especializada para la Investigación del Delito de Feminicidio a intervenir en este asunto.

Vía Twitter, el periodista Gil Barrera confirmó el fallecimiento y explicó que el deceso ocurrió debido a una broncoaspiración.

“Desde aquí le damos el más sentido pésame a su familia”, escribió la empresa Televisa en su sección de espectáculos, al tiempo que adjuntó una fotografía de la productora vestida completamente de blanco.

El cuerpo fue trasladado al anfiteatro ministerial donde se le realizará la necropsia de ley para determinar oficialmente de qué perdió la vida.

NO SABEN SI FUE UN DELITO

Las diligencias de las autoridades de la FGJCDMX indagan si Lara fue víctima de algún delito, por lo que avisó que abrió una carpeta de investigación.

Por otra parte, Carlos Jiménez, reportero de nota roja, informó que en la zona de los hechos llegaron agentes de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), quienes

turnaron la averiguación a la Policía de Investigación (PDI), adscritos a la FGJCDMX.

Giovanna Lara se dedicó en gran parte de su carrera a dirigir Bandamax, un canal de TV privado que se transmite en México y América Latina por servicio de paga a través de Televisa y Univisión. En este se producen programas de revista, noticieros, entrevistas, transmisión de videos musicales, entre otros programas.





⊕ La produc-
tora de TV
fue encontra-
da sin vida.

